

mundodiario

última hora

«Molotov» contra la Policía

(Agencia.) — Algunas alteraciones de orden público se produjeron ayer noche en las Ramblas de Barcelona y Avenida de Puerta del Angel, en el centro de la ciudad. Se especula con la posibilidad de que estos incidentes se relacionen con la convocato-

ria de una manifestación en conmemoración del tercer aniversario de la proclamación de la República Árabe Saharaui Democrática. La manifestación no fue autorizada por lo que la organización convocante, la Asociación de Amistad y Solidaridad con el Pueblo Saharaui, tomó la decisión de desconvocarla. Pasadas las ocho de la noche fueron lanzados en las Ramblas algunos «cócteles molotov», mientras los efecti-

vos policíacos, que vigilaban toda la zona, efectuaron algunos disparos de proyectiles de goma.

Alrededor de la misma hora, en la Avenida de la Puerta del Angel, fue lanzada una bolsa de lona con algunos «cócteles molotov», contra un coche policial estacionado en la vía pública.

Los artefactos apenas causaron daños al vehículo de la Policía y abrieron fuego sobre la calzada, sin que al parecer, se produjeran heridos.

Atraco a la Caja de Ahorro Municipal de San Sebastián

Diecisiete millones de botín

(Viene de la pág. 1.)

En el momento del atraco se encontraban en el local el gerente de la empresa, Valeriano Urruticoechea y otros acompañantes, que indicaron a los atracadores que el dinero no había llegado todavía. Los atracadores esperaron una hora a los empleados que traían la nómina, a los que obligaron a entregarles la cantidad antes citada, dándose a la fuga de inmediato en un «Seat-1430», matrícula de Búbaio, letra «1», propiedad de la empresa.

Este vehículo utilizado por los atracadores en su huida, fue encontrado una hora más tarde en una calle de Galdácano.

El mayor botín, en San Sebastián

A diecisiete millones de pesetas se eleva la cantidad de dinero conseguida ayer por tres individuos que atracaron a dos vigilantes jurados que llevaban dinero desde la central hasta la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián de la calle San Jerónimo, en la parte vieja.

El hecho ocurrió cuando dos vigilantes jurados en un vehículo particular transportaban la citada cantidad desde la central de dicha entidad de ahorro a la sucursal de la parte vieja.

En el momento en que se disponían a bajar del vehículo, ya en la calle San Jerónimo, en la puerta de la sucursal se les acercaron tres individuos, uno de los cuales portaba una escopeta de cañones recortados y los otros dos pistolas, y les conminaron a introducirse en el interior del vehículo.

Inmediatamente se dirigieron a la parte trasera de la iglesia de Santa María, concretamente en la subida a Santa Teresa, y allí les abandonaron, sin atarlos, en una casa abandonada, dedicada antiguamente a vivienda del guarda del Monte Urgul.

Antes de irse los atracadores dijeron a los vigilantes que no dieran cuenta de lo sucedido hasta transcurrida media hora, lo que estos hicieron.

Deva: tirotean cafetería

La cafetería «Labakais», de la calle José Manuel Ortolaza de la localidad guipuzcoana de Deva, fue tiroteada desde un coche Seat-124 blanco, matrícula de San Sebastián, a bordo del cual viajaban tres desconocidos.

La cafetería es propiedad de los padres de Itziar Aizpuru, esposa de Jokin Gorostidi (ambos pertenecientes al proceso de Burgos).

Según testigos presenciales, sobre las once menos diez de la noche pasada observaron como un coche «Seat-124» de color blanco y matrícula de San Sebastián, con tres individuos en su interior, se encontraba a unos 60 metros de la cafetería, en una de las bocacalles adyacentes, esperando, al parecer, que no existiera ningún vehículo frente al establecimiento. A esa hora se escuchó un fuerte frenazo y seguidamente dos disparos efectuados con escopetas, de caza de cañones recortados, produciendo las postas de los cartuchos 10 orificios en la luna de la cafetería y alcanzando también a una lámpara y una puerta.

Tiros a librerías

Un tiroteo contra la librería «Jaktintza» se registró en la madrugada de ayer en la localidad de Guecho (Vizcaya), ocasionando los impactos de bala la rotura del escaparate del establecimiento.

La librería, ubicada en la calle Amesti 23 del barrio de Algorta, fue también objeto de otro atentado hace unos dos años. En aquella ocasión, hizo explosión un artefacto que causó grandes destrozos, entre ellos el de una máquina fotocopidora, estanterías, libros y otros efectos, por lo que fue necesaria una reforma del local.

Tras ocupar locales de la AISS

Militantes de CNT, puestos en libertad

(Agencia.) — Los nueve militantes de la CNT que se encontraban retenidos por la Policía, a consecuencia de la ocupación de los locales de la AISS, fueron puestos en libertad ayer, informó a «Efe» un portavoz del Comité Nacional de dicha central sindical.

«La ocupación simbólica de los locales de la AISS, manifestó el portavoz del Comité Nacional de CNT, se enmarca dentro de una campaña de sensibilización de los trabajadores para que el Gobierno devuelva el patrimonio sindical».

A consecuencia de la ocupación de los locales de la AISS, de Barcelona, fueron retenidos por la Policía, en un principio, 32 personas, para posteriormente poner en libertad a todos menos a los nueve anteriormente mencionados.

Estos, tras prestar declaración en el Juzgado de Guardia, a últimas horas de la mañana de ayer, fueron puestos en libertad sin ningún cargo.

Carta a Arandes

Las canciones de Llach, sólo para BEAN

(Redacción.) — El cantante Lluís Llach ha hecho saber a través de una carta dirigida al director general de RTVE en Barcelona, Jorge Arandes, su disconformidad, que puede llevar a «provocar engaño y confusión política», ante el hecho que se utilice por partidos distintos al Bloc d'Esquerras d'Alliberament Nacional (BEAN), grabaciones

del cantante, en los espacios destinados a éstos en radio y televisión.

Pide, asimismo el cantante, que de ahora en adelante no se utilicen en esos espacios más canciones suyas, a recepción de los ocupados por BEAN, único partido al que ha dado autorización para la utilización de sus grabaciones.

Preparan el programa municipal socialista

Socias asesora a Serra

(Redacción.) — El ex alcalde de Barcelona, Socias Humbert, junto con los delegados municipales Angelet, Solans y Graziell Costa, se encuentran reunidos este fin de semana con la candidatura socialista al Ayuntamiento de Barcelona con el fin de preparar y debatir el programa y la alternativa municipal socialista.

La candidatura socialista, encabezada por Narcís Serra, invitó a los cuatro citados, en

calidad de técnicos, a las sesiones que se celebran en un hotel de Vallldoreix. Entre otros temas, los socialistas y sus técnicos tratarán del déficit municipal y de sus posibles salidas.

A pesar de que puede quedar ultimado en el día de hoy el programa municipal socialista no se dará a conocer probablemente hasta que se inicie la campaña electoral para las municipales.

Nota del PSUC

Condena de la «agresión china a Vietnam

(Agencia.) — El secretario del Comité Central del Partido Comunista Catalán (PSUC) «condena la agresión China a Vietnam», según ha hecho público este partido en un comunicado.

«La actitud de los dirigentes chinos — dice la nota — que se produce después de la visita de Teng Shiao-ning a los Estados Unidos, constituye una grave amenaza para la paz mundial y es un atentado a la convivencia pacífica

entre los pueblos». «El PSUC, que condena la intervención de las fuerzas de pacto de Varsovia en Checoslovaquia y reprobó la agresión china a Vietnam en Kampuchea, manifiesta una vez más la necesidad que los conflictos entre Estados se resuelvan por la vía de la negociación y no por la vía de las armas. Como mejor razón cuando se trata de Estados que han firmados con la opinión capitalista avanzan en la construcción del socialismo.»

ni pactos ni consenso unidad para vencer a UCD

PALACIO DE LOS DEPORTES
DIA 27, 7,30 TARDE

mitin central

ernest mandel
DIRIGENTE DE LA
IV INTERNACIONAL

hasid hanzeg
DIRIGENTE DE LA SECCION
IRANI DE LA IV INTERNACIONAL



LCR
IV Internacional

pau pons
mario salas
monserrat corvera
CANDIDATOS AL CONGRESO
magdalena mateo
J.C.R. CANDIDATA AL SENADO

vota LCR Liga Comunista Revolucionaria